

La fin d'un beau voyage à Dublin

IRLANDE ■ Après les charmes des bords de mer et la visite de quelques trésors historiques, la capitale vous enchantera par sa dimension à taille humaine, ses boutiques et sa riche animation.

« Il faut arpenter la ville à pied, faire des emplettes sur O'Connell Street, boire des bières dans Temple Bar », indique le guide du Routard dans son introduction sur la capitale de l'Irlande du Sud, troisième et dernier volet des balades qui nous ont conduit dans ce beau pays (*La Région Nord vaudois des 3 et 8 juillet*). Rien n'est jamais très loin dans le centre historique de Dublin, où se côtoient des quartiers flambant neufs, les entrepôts délabrés des bords de la Liffey, les grands magasins et les boutiques de souvenirs, ou encore ces belles ruelles, qui paraissent jaillir du XIX^e siècle.

Un peuple hospitalier

En fait, il faut prendre le temps de découvrir une ville à part, certes un peu à l'ombre des contrées magnifiques que compte l'île d'Émeraude, mais où vous êtes accueillis partout avec beaucoup de chaleur. En prenant la statue et le pont du libérateur Daniel O'Connell comme point de repère, il est possible de rayonner dans toute la cité avec bonheur. À l'est de ce pont, le bâtiment des Douanes (1770) se dresse avec son dôme de cuivre verdi. Et en marchant vers le sud, on trouve le mur incurvé et à colonnade de l'ancien Parlement devenu la Banque d'Irlande. On peut encore y voir la Chambre des Lords.

Autour de Ha'penny

Mais c'est vraiment dans



Le château et une de ses tours médiévales furent le symbole de la domination britannique.



En bus ou en calèche dans les rues de Dublin, il faut choisir...



The Temple Bar est souvent bondé, comme un jour de match entre l'Irlande et l'Écosse.

les environs du fameux pont Ha'penny, emblème, en quelque sorte, de la ville, qu'on trouve le plus d'animations avec les bars où il fait bon déguster une Guinness ou une Smithwicks. Bien entendu, votre guide de poche ou votre iPhone vous indiqueront tous les endroits incontournables de Dublin. Mais je vous recommande encore Trinity College, l'Université de Dublin, et ses visites guidées par des étudiants, ainsi que le château, le grand marché d'art à ciel ouvert de Merion Square ou encore la National Gallery. Son entrée est signalée par une statue de George Bernard Shaw, prix Nobel de Littérature en 1925. Sans oublier Phoenix Park, véritable poumon de Dublin.

TEXTE ET PHOTOS:
ROGER JUILLERAT ■

Infos pratiques

Se renseigner: auprès des bureaux d'Hotelplan à Yverdon et en Chamard. Munissez-vous d'un bon guide pour visiter la capitale de l'Irlande, par exemple celui du Routard (www.routard.com). Plus illustré,

«Un grand week-end à Dublin» (www.guideshachette.com). Dans la poche et très pratique, l'Irlande de JpmGuides (www.jpmguides.com), une collection suisse. Ou encore: www.ireland.com. ■



Les balades dans Phoenix Park, poumon de la cité qui vaut le détour.